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Я  регулярно  посещаю  Дни  открытых  дверей  в  академии,  стараюсь  активно
пропагандировать поступление сюда, стараюсь рассказывать о ВУЗе. Я закончил его
в 1986 году, тогда он еще назывался Макеевский инженерно-строительный институт.
Регулярно сотрудничаю и общаюсь с кафедрой ГСХ, пишу лекции для студентов этой
кафедры, также мы активно поддерживаем отношения с Архитектурным факультетом, в
частности, с кафедрой архитектурного проектирования. Сегодняшняя цель – хотя бы
несколько слов сказать абитуриентам о их будущей специальности, а на встрече с
выпускниками послушать умных людей, сказать будущим выпускникам напутственные
слова. Перспективы карьерного роста выпускников зависят строго от индивидуальных
качеств.  Я  должен  сказать,  что  ВУЗ  готовит  инженеров,  архитекторов  и
специалистов на довольно высоком уровне, а вот уже карьерный рост зависит от
каждого  человека  в  отдельности.  Кто  себе  выберет  какую  специальность  и
направление деятельности – это уже будет его стезя и дорога, по которой он будет
идти  так,  как  сможет.  Это  вопрос  индивидуальный.  Основы  в  ВУЗе,  я  думаю,
закладываются нормальные – и для карьерного роста, и для перспектив, и для
выражения творческих способностей. Заранее знакомиться с выпускниками – будь то
практика или иные способы – это уже сложившаяся традиция, правильная традиция.

http://donnasa.ru/?page_id=90299&lang=ru
http://donnasa.ru/?page_id=90299&lang=ru
http://donnasa.ru/?page_id=90299&lang=ru


Каждый ВУЗ расставляет свои приоритеты, у всех свои особенности. Думаю, такие
мероприятия должны продолжаться и повторяться, чтобы мы не забывали и своих
предыдущих  специалистов,  и  преподавателей,  своих  и  нынешних,  которые  очень
многое дают. Многие даже со времен нашего выпуска до сих пор здесь работают, уже
очень долгие годы. 50 лет образования ДонНАСА и 75 лет с момента, как это был
еще Макеевский филиал Донецкого политехнического института. То есть традиции
заложены основательно. С одной стороны для ВУЗа это еще не возраст, но если
смотреть  с  точки  зрения  человека,  то  возраст  довольно  приличный.  В  рамках
Республики это ведущий вуз отрасли. Я в свое время учился на пятидесятом потоке
по специальности проектирование гражданских и промышленных зданий, тогда это
была очень востребованная специальность. Мы себе не искали рабочие места, они
сами нас находили. Сейчас эта специальность тоже востребована, выпускники легко
найдет  работу  по  этой  специальности.  Также  востребованы  и  специальность
строительство,  реконструкция,  проектирование,  смежные  со  строительством
специальности, такие как водоснабжение и водоотведение, теплогазоснабжение и
вентиляция – все это очень и очень нужные и актуальные специальности, тем более
для Республики. Молодежь, как правило, ищет реализации. Многие уезжают в разных
направлениях,  но  есть  и  много  молодых  людей,  которые  остаются  и  поднимают
Республику, и это главное. Здесь серьезные и плодотворные перспективы для роста
и развития, для улучшения жизни. Патриотизм – это основное, что должно быть в
людях, это та основа, на которой стоит смысл жизни. Без патриотизма смысла в
жизни не вижу. Очень важно, чтобы наша молодежь понимала, как важно помочь
родной земле восстановиться, воспрянуть духом. Патриотизм – это главное, а если
к патриотизму еще добавить профессионализм – это вообще супер!


